

Protokoll:

Rm Kühenthal spricht sich gegen einige im Rahmen des Konzeptes vorgeschlagene Einzelmaßnahmen aus. Er vertritt die Auffassung, dass im Vorfeld die Geschäftsinhaber im Bereich der Oberen Löhr nicht in ausreichendem Maße informiert worden seien.

Die Interessengemeinschaft Obere Löhr müsste in verstärktem Maß bei der Erstellung des Konzeptes mit einbezogen werden. Rm Kalenberg bittet, von einer Aufnahme des Bereiches Bahnhofstraße in das Innenstadtkonzept abzusehen.

Amt 61/Herr Hastenteufel stellt fest, dass es sich hierbei nur um eine verkehrliche Maßnahme handele.

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität stimmt der Vorlage einstimmig mit zwei Stimmenthaltungen zu.